

El Rancagüino / Miércoles 22 de Enero de 2025

El general Milko Marinkovic asumió el liderazgo de la Brigada de Aviación de Ejército.



La ceremonia concluyó con un desfile, acompañado por la banda instrumental del Regimiento de Policía Militar N° 1 Santiago.

3 CRÓNICA

General Milko Marinkovic asumió el liderazgo de la Brigada de Aviación de Ejército

Este lunes, en la Brigada de Aviación del Ejército (BAVE), se llevó a cabo una solemne ceremonia de cambio de mando, en la cual el General de División Juan Solari Valdés entregó la dirección de la unidad al General de Brigada Milko Marinkovic Vásquez. El evento fue presidido por el Comandante en Jefe del Ejército, General de Ejército Javier Iturriaga del Campo, y contó con la lectura oficial del decreto de nombramiento a cargo del General de División Rodrigo Marchessi Acuña. Durante la ceremonia, se

realizó el tradicional cambio del gallardete de mando, un símbolo de liderazgo que marcó la gestión del General Solari, quien dedicó 21 años a esta unidad, acumuló más de 3.000 horas de vuelo, y una gestión de dos años al mando de la BAVE. "Me voy con sentimientos encontrados, con la nostalgia de partir de una especialidad que ha sido mi casa, pero también con alegría por asumir nuevos desafíos en Santiago. Estos dos años han sido fundamentales para cumplir nuestro rol principal: la instrucción, el entrenamiento y el apoyo en emergencias y catástrofes", señaló el Gene-

ral saliente Juan Solari.

EL NUEVO COMANDANTE DE LA BAVE

El nuevo Comandante de la BAVE, General Milko Marinkovic, expresó su entusiasmo por liderar una unidad con destacadas capacidades y profundo arraigo regional. El general añadió que "Mi objetivo es continuar el trabajo de excelencia realizado por quienes me han antecedido, potenciando el desarrollo de la Aviación Ejército en beneficio del país. Conozco Rancagua desde hace años y siento que estoy en casa", afirmó Marinkovic, quien acumula 34 años de servicio en el Ejército, gran parte de ellos como piloto de helicóptero.

"Hice en mi promoción de 1 de enero de 1994, llevo 34 años de servicio en el Ejército. Llegué a Rancagua como un joven subteniente el año '98", dice quien es oriundo de Santiago, pero con el corazón rancagüino.

"Soy piloto de helicóptero y he tenido la suerte a través de la especialidad de conocer todo el país en distintas tareas y aquí en la región, particularmente he tenido la posibilidad de interactuar con muchas personas, no solamente del ámbito militar. En la pandemia, en distintas catástrofes, he tenido la posibilidad de conocer actores relevantes en el quehacer regional, por lo tanto, siento que estoy en un lugar que es mi casa", dijo.

Marinkovic destacó las misiones que han marcado su carrera, incluyendo su participación en la misión de paz

en Haití y su rol en la gestión de la pandemia, colaborando con autoridades regionales y equipos multidisciplinarios. Además, recalcó el compromiso de la Brigada en el combate a incendios forestales, con aeronaves siempre listas

para actuar.

La ceremonia concluyó con la entonación del himno de la Brigada de Aviación del Ejército y un desfile, acompañado por la banda instrumental del Regimiento de Policía Militar N° 1 Santiago. 



El evento fue presidido por el Comandante en Jefe del Ejército, General de Ejército Javier Iturriaga del Campo.



El segundo comandante de la BAVE, coronel Felipe Jofré, acompañado del suboficial mayor de comando Jaime Álvarez, entregaron el gallardete de mando al comandante de la BAVE saliente.



La Carpa
Resto Bar

La mejor Parrillada las mejores carnes

RESERVAS AL
 72 2 765785 / +56 968344360 / +56 998372099

ESTACIONAMIENTO A MEDIA CUADRA

  [lacarpaoficial](https://www.facebook.com/lacarpaoficial)
lacarparestobar@hotmail.com